

ELLE SOUFFLE LE CHAUD ET LE FROID

Filiale du groupe Hervé, Hervé Thermique a travaillé cette année sur d'importants chantiers énergétiques dans la région.

Créé en 1972, le groupe Hervé s'est peu à peu organisé en 25 sociétés de toute taille, autour de trois pôles d'activités : énergie et services, production industrie et le numérique. C'est le premier pôle qui génère 90 % autour des services de l'énergie. Il est implanté sur une cinquantaine de sites en France, en Wallonie, en Suisse, Maroc et sur l'Île Maurice.

Hervé Thermique Centre-Val de Loire couvre les six départements de la région éponyme : Indre, Cher, Eure, Loiret, Loir-et-Cher, Indre-et-Loire et fait travailler 428 personnes. L'entreprise a ainsi travaillé sur d'importants bâtiments : le fabricant de sirop Monin à Bourges, Mame et le service Néonate de l'hôpital à Tours, l'entreprise de cosmétique Caudalie dans le Loiret, le pôle santé d'Orléans, l'hôtel de Chambord, le siège du Crédit Agricole à Tours ou encore TLD (Sorigny).

« Nous sommes au cœur de la transition énergétique, les économies d'énergie et le développement durable », souligne Emmanuel Hervé, le président du directoire du groupe. Hervé Thermique intervient sur des bâtiments existants (rénovation, bardage, isolation), des nouvelles constructions (énergie positive, labellisation HQE), le comptage et la gestion des économies d'énergie. « La partie " Recherche

et développement », ce sont nos salariés qui s'associent avec nos partenaires et nos clients. Nous sommes vraiment dans une démarche de co-construction pour offrir des solutions sur mesure », ajoute Emmanuel Hervé.

Le secteur du bâtiment connaît une nouvelle croissance. Pour autant, les huit années de crise n'ont freiné « qu'un peu » l'activité d'Hervé Thermique dans la mesure où l'entreprise ne se positionne pas auprès des particuliers. Et si d'une manière générale la tendance est à la reprise, l'année 2018 annonce « une bonne visibilité ». Une centaine d'embauches ont été réalisées en 2017. D'autres le seront l'an prochain. ■

B.P.



Emmanuel Hervé est le président du directoire du groupe Hervé (2.000 salariés) dont Hervé Thermique est la principale filiale. (Photo Groupe Hervé)



GRUPE HERVÉ

14 rue Denis-Papin, 37300 Joué-lès-Tours
Tél. 02 47 68 20 00
> Effectif : 2.900 salariés, 25 filiales.
> CA prévisionnel 2017 : 475.000 k€.
> Dirigeant : Emmanuel Hervé, PDD.